

Israel da primera sorpresa del Clásico al vencer a favorito Corea del Sur



Tokio, Japón, 6 mar (RHC) La desconocida y debutante novena de Israel dio la primera gran sorpresa del IV Clásico Mundial de Béisbol, al vencer 2-1 a uno de los favoritos, Corea del Sur, en el partido que dejó inaugurado el torneo celebrado en Seúl.

Cohete al jardín central de Scott Burcham en el décimo capítulo le dio el triunfo a la selección israelita, que es considerada una de las cenicientas del torneo.

Varios ligamayoristas de ascendencia judía sobresalen en la nómina de Israel, entre ellos el pitcher de los Rojos Scott Feldman, el inicialista de los Dodgers Ike Davis, el receptor de Oakland Ryan Lavarney y el relevista de Minnesota Craig Brewlow.

Los veteranos agentes libres Jason Marquis, Sam Fuld y Nate Frieman también están en el roster.

Israel fue la última novena en alcanzar su boleto para el Clásico, al derrotar en septiembre pasado a Gran Bretaña 9-1.

Los israelitas habían caído ante España en extraining por España en la eliminatoria de hace cuatro años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/123392-israel-da-primera-sorpresa-del-clasico-al-vencer-a-favorito-corea-del-sur>



Radio Habana Cuba